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Ya veíamos este señalamiento de S&P respecto a una perspectiva positiva de la 
calificación mexicana 

 
 
RODRIGO PACHECO: Está con nosotros Pablo Torroella Soto, él es director de Fondos de 
Vector, para platicar acerca de cuál es el panorama económico para el mercado de deuda 
mexicana. Pable ¿cómo estás? Bueno días.  
 
PABLO TORROELLA: Muy buenos días.  
 
RODRIGO PACHECO: ¿Cómo observas tú el panorama de la deuda mexicana? 
 
PABLO TORROELLA: Bueno, hemos visto en los últimos días con todo lo que hubo de Banco 
de México, de la baja de tasas de referencia, bajando de 4.50 a 4 por ciento, hemos visto 
un comportamiento mixto en las tasas, realmente las tasas habían bajado bastante, ha 
habido muchísima entrada de extranjeros en todo lo que ha sido los bonos y Udibonos 
mexicanos, y hemos visto muy favorable, la verdad que se ve muy bien México en todo el 
mundo y por lo mismo pensamos que va a seguir sólido el comportamiento en las tasas.  
 
México a pesar de las medidas que tomó, como ya decía, el Banco de México, vimos que el 
peso se siguió apreciando con respecto al dólar y esto es muestra del atractivo que tiene 
nuestro país, sobre todo también por el entorno político. Ya veíamos este señalamiento de 
Standard and Poor's con respecto a una perspectiva positiva que pudiera tener la 
calificación mexicana, luego de que se observa desde el punto de vista político que varias 
de las reformas estructurales pudieran salir adelante, si esto se refleja en lo que ya 
mencionaba.  
 
México se ve muy bien, se ve que las reformas políticas realmente el mercado ya las está 
incorporando, una reforma fiscal integral y una reforma energética, y hemos visto 
realmente con muy buen interés del extranjero por seguir entrando, inclusive ya se habla 
del MeMo, que es el Mexico Moment, donde se ve realmente muy interesante, piensan que 
realmente las tasas van a estar bastante sólidas, inclusive como bien comentas, el tipo de 
cambio con todo y que la tasa de referencia la bajaron, se sigue apreciando, esto quiere 
decir que los extranjeros realmente están apostando a México y no se van a salir en el corto 
plazo y pensamos que por eso nuestros clientes tienen que estar tomando este tipo de 
previsiones y seguir entrando en los fondos de deuda.   


